

Más de 16.000 españoles se convirtieron en ricos en 2009 gracias a la bolsa

Escrito por tucapital.es - 23/06/2010 06:50

El número de personas con grandes fortunas –más de un millón de dólares, excluyendo primera vivienda y consumibles- creció un 17% el año pasado en el mundo y un 12,5% en España, donde alcanzaron las 143.000 personas gracias a la subidas de la bolsa.

Estados Unidos, Alemania y Japón acaparan el 53,5% del total de fortunas en 2009.

Asia ha alcanzado a Europa en número de personas con más de un millón de dólares y la ha superado por riqueza.

Asia y América del Norte fueron las regiones donde los grandes patrimonios crecieron más, un 25,8% y un 16,6% respectivamente.

Por desgracia creo que pocos de los que estamos aquí formamos parte de esa lista elitista.

Salu2.

=====